

Crónicas homosexuales

Si bien éste no es un libro nuevo (su primera edición apareció en 1996), quisimos rescatarlo porque nos parece muy interesante. *Loco afán* fue escrito por Pedro Lemebel gracias a una beca Fondart que obtuvo en 1994. Es una serie de crónicas centradas en varios personajes locales, casi todos travestís de los bajos fondos pero retratados de tal forma que se vuelven muy queribles. La primera parte está dedicada a víctimas del SIDA; luego se entrecruzan discursos y crónicas que rozan a otros personajes no homosexuales (músicos y artistas plásticos) de cuya sexualidad se ha llegado a dudar, con o sin razón. El espectro es amplio y, aunque Lemebel se va por las ramas en algunos momentos, el libro no pierde interés y se lee disfrutando de los constantes arranques poéticos del autor. Cabe recordar que Lemebel fue uno de los miembros del colectivo de arte *Las yeguas del Apocalipsis*, que causó escándalo durante los últimos años de la década del 80. El mismo es homosexual y sabe de lo que está hablando.

PEDRO LEMBEL
LOCO AFÁN
Crónicas de Sidario



643834

Nº 75 (Julio 2000)

Crónicas homosexuales [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2000

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Crónicas homosexuales [artículo]. il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile